

événement

APRÈS AVOIR ACCUEILLI PRÈS DE 2200 PARTICIPANTS EN 2015, L'OPEN AGRIFOOD REPART POUR SA TROISIÈME ÉDITION DONT LA THÉMATIQUE ALIMENTATION ET INNOVATION RESPONSABLES ORIENTE LES ÉCHANGES DES 16 ET 17 NOVEMBRE PROCHAINS À ORLÉANS.

Toute la chaîne agroalimentaire connaît aujourd'hui des perturbations profondes et 2016 peut être sans exagération qualifiée de « horribilis ». « C'est l'année la plus difficile de l'après-guerre, confirme Xavier Beulin, président de l'Open agrifood, l'agriculture ayant connu trois crises : climatique, du marché et sanitaire. » Dans ce contexte, partage de la valeur, acceptabilité de l'innovation, bien-être animal, taille et compétitivité des exploitations agricoles, santé et sécurité des aliments transformés, nouveaux canaux de distribution alimentaire remettent aujourd'hui en question les modèles de la distribution alimentaire. Autant de sujets qui adressent des questions de fond. Quel rôle doit jouer l'agriculture demain dans notre société ? Quelle alimentation voulons-nous pour les générations à venir ? Quelle place comptons-nous occuper dans la compétition internationale pour nourrir tous les habitants de notre planète ?

— Innovation et performance

Toutes ces questions placent l'innovation au cœur de la performance des filières alimentaires. Innovation sous toutes ses formes et à tous les échelons : innovation financière avec la montée en puissance des financements participatifs, la question de la transmission des exploitations agricoles et des TPE agroalimentaires ; Innovation Business Models avec un foisonnement de startups ; innovation RSE avec l'émergence de nouveaux modèles de gouvernance comme le mouvement de l'entreprise libérée, le développement de l'économie circulaire, l'agriculture urbaine... Innovation produits et nutrition : consommation d'insectes, d'algues, de protéines végétales. Enfin, innovation technologique : collecte et utilisation des data, objets connectés, drones et robots...

C'est pour réfléchir ensemble à toutes ces problématiques et co-construire des idées neuves pour une alimentation responsable que, les 16 et 17 novembre prochains, l'Open agrifood accueille à Orléans tous les acteurs de la chaîne agroalimentaire pour deux jours de débats et de discussions passionnés.

 www.openagrifood-orleans.org



L'OPEN AGRIFOOD

SOUS LE SIGNE DE L'INNOVATION

UN MENU COPIEUR

Au programme de l'Open agrifood d'Orléans, deux jours d'échanges avec la présence d'intervenants internationaux sur une large palette de sujets et sous différents formats :

LES PLÉNIÈRES : ouverture et clôture avec des témoignages provenant des 4 coins du monde.

LE COLLOQUE : autour de l'humain au cœur de

l'innovation.

LE TROPHÉE : les victoires des agriculteurs récompensent les projets innovants en faveur d'une agriculture performante respectueuse de l'environnement.

LA CONFÉRENCE : un grand débat citoyen sur l'agriculture et l'alimentation en France.

L'EXPOSITION : la route de l'innovation à découvrir dans le hall du Centre de Conférences.

LA COMPÉTITION : l'Agrickathon verra s'affronter plusieurs équipes de développeurs et de designers.

LES DÉJEUNERS : une vingtaine de repas thématiques dans les restaurants du centre-ville d'Orléans.